
 

 

                                  ATA 005/2015 
 

Ao primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e quinze, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 

vereadores Dulce Bettu Zanella, Leandro Caproski, Lindonês 

de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Jair Campagnolo, 

Ari Faccio, Ademar Pierezan, Jayro Bavaresco e Dilamar 

Ferreira Borges , representantes do Poder Legislativo Municipal, 

em sessão ordinária. Verificado o número legal, a Vereadora 

Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os 

trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara,  

Vereador Leandro Caproski, para a leitura das correspondências 

recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da Ata Número 

004/2015 – relativa sessão ordinária do dia dezenove de março de 

dois mil e quinze. Após a leitura, a pauta foi formada e aprovada 

com a seguinte proposição: Projetos com pedido de regime de 

urgência: Não tem . Matéria em segunda discussão: Projeto de 

Lei 019/2015 – Abre crédito especial em virtude de superávit do 

exercício anterior. Matéria em primeira discussão: Não tem . 

Indicações:  Não tem . Demais proposições: Não tem e, em 

seguida, o Vereador Leandro Caproski leu o parecer do Projeto de 

Lei 019/2015. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Passado ao espaço da Tribuna Livre, o Vereador 

Dilamar Pereira Borges, cumprimentou a todos os vereadores e 

aos ouvintes da Rádio Cidade, ao Dr. Lenito, ao Sr. Everaldo 

Felini, radialista da Rádio Cidade e deu as boas vindas ao novo 

Auxiliar Legislativo Sr. Eduardo Fernandes da Câmara de 

Vereadores e ao vereador Jayro Bavaresco desejando bom 

trabalho    e    a      introdução     de      novas idéias para auxiliar a  



 

 

comunidade de Nova Alvorada. Encerrando, desejou a todos um 

excelente feriado de Páscoa. Em seguida, o Vereador Ari Faccio 

cumprimentou a todos, desejou boas vindas ao vereador Jayro 

Bavaresco e ao novo Auxiliar Legislativo da Câmara Eduardo 

Fernandes. Citou também a visita realizada por ele e o Sr. 

Prefeito, dizendo que as estradas estão em obras de recuperação 

na localidade de Marmeleiro, e as obras do aviário, que passa a 

ser muito especial ao município de Nova Alvorada. Parabenizou a 

Secretaria de Obras pela realização das mesmas e citou também a 

visita que fez no dia de hoje, com o Sr. Prefeito e o Dr. Lenito, à 

perimetral que liga nosso município ao de Itapuca,  que também 

está sendo recuperada. Em breve falará sobre a obra que quase 

está chegando em São Luiz. Encerrou, desejando uma Feliz 

Páscoa a todos, agradecendo. O Vereador Jair Campagnolo 

desejou a todos uma Feliz Páscoa estendendo aos demais 

presentes um convite para participar de um jantar dançante 

organizado pelo grupo de mães de Cadorna, sendo realizado no 

próximo dia 11 de abril de 2015, com a reserva de ingressos feita 

com a própria diretoria do grupo de mães. Encerrou, agradecendo 

a todos os presentes. O Vereador Ademar Pierezan desejou uma 

boa noite a todos, à Rádio Cidade de Nova Alvorada, desejou as 

boas vindas ao novo Auxiliar Legislativo  da Câmara de 

Vereadores, Eduardo Fernandes, parabenizou aos demais colegas 

vereadores, ao radialista Everaldo Felini, e ao assessor jurídico 

Dr. Lenito, desejando a todas as famílias munícipes uma Feliz 

Páscoa, enaltecendo o diálogo e a fraternidade entre as pessoas. 

Encerrou, agradecendo a todos. A Vereadora Dulce Bettu Zanella 

desejou aos novalvoradenses uma Feliz Páscoa, convidou e 

lembrando todos da missa do lava-pés, na quinta-feira e 

encenações da sexta-feira santa. Solicitou a todos os ouvintes que 

prestigiassem, comparecendo aos eventos, com o intuito de 

valorizar   as   pessoas    organizadoras   dos   mesmos. Nada mais  



 

 

 

havendo a tratar, a Senhora Presidente, convocou seus colegas 

Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no 

dezesseis de abril deste ano, neste mesmo local,  às vinte horas e, 

em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 

 

 

    ____________________ 

         Dulce Bettu Zanella 

        Vereadora  Presidente 

 

 

                                         _______________________ 

                                                   Eduardo Fernandes 

                                               Sec. Câmara Vereadores 

 


